

Fête de la musique

Lancée le 21 juin 1982, le jour du solstice d'été, la fête de la musique est devenue un événement festif et convivial incontournable. À Montereau, toutes les musiques sont à l'honneur. Du répertoire classique aux solos électriques, de nombreux concerts sont planifiés entre 17h et 22h30. Pour le plaisir auditif de chacun, trois pôles différents accueillent les artistes et leurs tours de chants.



**VILLE DE MONTEREAU-
FAULT-YONNE**

54 rue Jean Jaurès
77130 - Montereau-Fault-Yonne